

21 Mars 2008 : Premier Cercle de silence à Paris
Place du Palais-Royal, face au Conseil d'Etat
2018 : Le Cercle de silence de Paris « célèbre » ses 10 ans.
Le silence plus fort que les mots ?

Voici 10 ans, à la suite des Frères Franciscains de Toulouse, des mouvements et associations (RESF, Réseau franciscain Gubbio, CIMADE, MIR, CCFD-TS, FEP, LDH, entre autres) ont fondé un

**Cercle de silence, pour dénoncer les traitements inhumains
subis par les Migrants,
réfugiés et demandeurs d'asile.**

*« Notre conscience ne pouvait l'accepter,
et nous dénonçons ces traitements envers ces personnes pour le seul fait
d'être entrées en France pour vivre mieux ou pour sauver leur vie.*

Notre Humanité est blessée par de telles actions ».

Alain RICHARD

***Avons-nous conscience qu'en tant que citoyen-nes,
ces violations sont exercées en notre nom ?***

Nous avons choisi de nous exprimer, non par des manifestations bruyantes, mais par le Silence. Un silence qui ne porte ses fruits que s'il reste digne, non méprisant.

Un silence habité par notre CRI DE PROTESTATION.

Un silence qui permette d'écouter ce que nous avons de plus précieux à l'intérieur de nous-mêmes : notre CONSCIENCE.

**NON AUX TRAITEMENTS INHUMAINS ENVERS LES MIGRANTS !
NON AUX LOIS CONTRAIRES AUX CONVENTIONS INTERNATIONALES
ET AUX LOIS MORALES RECONNUES PAR TOUTES LES CULTURES !**

Pour marquer le 10ème anniversaire de sa fondation, le Cercle de Silence de Paris organise un

Cercle de Silence exceptionnel
Samedi 16 Juin 2018
de 15h à 16h
Place du Palais-Royal
(Métro Palais Royal, lignes 1 & 7)
(avec le soutien en chanson de HK, à 15h précises)